



Séjour en Provence des 6èmes, fin du jour 1

publié le 25/09/2017

Descriptif :

Aujourd'hui arrivée sur site, pont du Gard et Arles...

Bonjour à toutes et à tous,

Comme je l'écrivais ce matin, le trajet aller s'est déroulé sans encombre.

A 8h30, les deux bus passaient à Nîmes et se dirigeaient vers le site du pont du Gard.

La visite s'est déroulée dans d'excellentes conditions.

Les élèves ont été félicités pour leur comportement.

L'après midi, le groupe s'est déplacé vers Arles, pour poursuivre les visites et les activités. Le cheminement dans la ville s'est fait en séparant le grand groupe en deux pour plus de commodité.

Vers 18h40, les adultes et les enfants sont arrivés sur le lieu de l'hébergement. Ils ont ainsi pu commencer à s'installer, se délasser, se laver, se restaurer et cheminer vers le coucher.

Je me suis aperçu que la liaison téléphonique est très mauvaise, le site n'est pas très bien couvert. De fait vous ne vous étonnerez pas si les conversations téléphoniques sont saccadées ou coupent. Il faudra être patients et compréhensifs.

Si l'encadrement le peut, il complètera mon article par des informations supplémentaires et des photos.

Je vous souhaite une bonne soirée



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.